
2012年度报刊收订正在火热进行中，为答谢新
老客户对烟台邮政的支持，2011年烟台邮政隆重推
出10款优惠套餐以满足不同客户的需求，种类多
多，优惠多多。

如果您想选择套餐，即日起可通过以下方式征订。
1、到全市各邮政网点及投递室现场征订；
2、也可以在发行员上门宣传时征订；
3、可拨打电话11185或各订阅点电话订阅。

投递局：6298035 芝罘区局：6298004 莱山区：6882586 开发：6371411

福山：6327916 海阳：3228768 莱阳：7212549 招远：8236516

蓬莱：5612017 龙口：8518374 栖霞：5201708 莱州：2212588

长岛：3212507 牟平：4310426

22001122年年报报刊刊优优惠惠套套餐餐组组合合 优惠起期：2011年11月10日

报刊订阅

联系电话：

报刊品种 代号 价格 总价 优惠后价格 优惠 优惠止期

特别关注 38-350 60 . 00

361 . 20 320 . 00 41 . 20
2011年

12月29日
37°女人 24-8505 60 . 00

幼儿画报 2-551 241 . 20

烟台广播电视报 23-228 52 . 00
124 . 00 100 . 00 24 . 00

2011年

12月24日医食参考 8-96 72 . 00

幸福家庭 44-166 66 . 00
118 . 00 100 . 00 18 . 00

2011年

12月29日烟台广播电视报 23-228 52 . 00

烟台广播电视报 23-228 52 . 00
112 . 00 100 . 00 12 . 00

2011年

12月30日37°女人 24-8505 60 . 00

幸福家庭 44-166 66 . 00
114 . 00 100 . 00 14 . 00

2011年

12月29日今参考.商界 24-8503 48 . 00

参考消息 1-38 252 . 00
312 . 00 300 . 00 12 . 00

2011年

12月24日益寿宝典 22-47 60 . 00

报刊品种 代号 价格 总价 优惠后价格 优惠 优惠止期

齐鲁晚报 23-55 180 . 00

246 . 00 210 . 00 36 . 00
2011年

12月29日幸福家庭 44-166 66 . 00

齐鲁晚报 23-55 180 . 00
252 . 00 220 . 00 32 . 00

2011年

12月24日医食参考 8-96 72 . 00

齐鲁晚报 23-55 180 . 00

312 . 00 280 . 00 32 . 00
2011年

12月24日
祝你幸福.最家长 24-8001 54 . 00

儿童文学(中) 80-400 78 . 00

商界 78-12 120 . 00
180 . 00 160 . 00 20 . 00

2011年

12月11日37°女人 24-8505 60 . 00
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建言“设立格子铺等服务低收入创业者”
本报读者建议获市政府办公室好评

本报12月5日讯(记者 侯
文强 ) 5日，本报读者提供的
一条建议获得烟台市政府办公
室好评，烟台市府办在发给各
家媒体的邮件中指出：较好的
建议有“建议政府关注城市低
收入者，建设为低收入者创业
服务的格子铺等”。这一建议是
万字建议书的读者岱山牧羊人

提出来的。
岱山牧羊人在建议书中

说，不少大城市可以摆下无数
高楼大厦，却难摆下一些菜摊。
城市是大家的城市，城市建设、
管理要以人为本，为不同阶层
都提供公共服务，建议有关部
门要设身处地的为城市低收入
者出主意，想办法，解难题，借

鉴广东、上海等地的经验，建设
为市区低收入者创业服务的格
子铺、格子店、微型小商铺、夜
市等。

烟台市政府办公室工作
人员说，截至 1 2 月 5 日下午，
他 们 共 收 到 意 见 建 议 1 5 3 8

条，其中通过邮件提报的意
见建议 2 0 8 条、信函 6 1 封、网

友网上留言7 3 1条、热线电话
3 2 0 个、短信 2 3 4 条。有 2 1 9 条
意见建议交由相关部门予以
落实，部分意见建议已经得
到回复。

目前，烟台市政府在全
市范围内公开征集“ 2 0 1 2 年
度为民服务实事”。在本报征
集通道中，市民既可以拨打

本报热线电话9 6 7 0 6提建议，
还 可 以 发 送 电 子 邮 件 到
y a n t a i c a i j i n g @ 1 2 6 . c o m ，也
可以登录本报新浪官方微博

“ 今 日 烟 台 ”( h t t p ：/ /
we ibo . c om/u/1886899723 )留
言。本报每天都会将市民意
见 和 建 议 提 交 给 烟 台 市 政
府，同时选登部分建议。

烟台计划1658万元修复担子岛
项目已经通过专家评审，预计2012年12月竣工

本报12月5日讯(通讯
员 宋建海 记者 李
娜 ) 近日，记者从烟台
市海洋鱼渔业局获悉，计
划总投资1658万元修复
烟台担子岛的项目，已经
通过了省级专家评审。修
复 担 子 岛 工 程 预 计 在
2012年年底竣工，除了海
岛生态环境有大改善，烟
台休闲娱乐也将多了一
个新的景点和场所。

受自然和人为因素
影响，目前担子岛海岸侵
蚀严重、岸线破坏、自然
岸滩功能减退、码头破
损，使岛体及海岸线、周

边岸滩和周边海域的生
态环境受损，自然景观和
资源受到破坏。烟台市海
洋鱼渔业局项目规划科
工作人员说，“担子岛生
态环境受损，不仅降低了
担子岛生产、生活的环境
质量，也制约着担子岛经
济发展。那些破碎的海岸
线对岛上作业人员和游
客来说，也构成了安全威
胁。”

就拿担子岛周边海
域海藻植被来说，植被
变化非常明显。担子岛
周边海区原有大片茂盛
海底植被，但上世纪70-

8 0年代拖网渔业泛滥，
海底植被被严重破坏。
破坏的海底植被群落无
法正常履行原本的生态
功能，使担子岛周边海
底严重裸露，水体悬浮
物增多，海水富营养化，
赤潮频发。

修 复 和 保 护 担 子
岛，迫在眉睫。今年2月，
国家公布全国第一批开
发 利 用 无 居 民 海 岛 名
录，担子岛名列其中。担
子岛整治修复及保护工
程 ，获 得 了 中 央 财 政
1136万元支持。

据渔业局相关工作

人员介绍，担子岛修复工
程主要从海岛东侧岸线
修复与保护、码头修复与
扩建、周边海域海藻植被
的修复重建、海水淡化站
扩建、废弃建筑物的拆除
清理5个方面进行。

通过修复与整治，可
以遏制海岛的逐步缩小
和消失。修复整治之后，
不仅可以让担子岛的生
态得到恢复，根据烟台市
海洋功能区划，项目区将
开展海上观光、滑水、海
钓等娱乐项目，为烟台市
的休闲娱乐提供新的景
点和场所。

本报12月5日讯 (记
者 李楠楠) 还有两个
多月，2012年艺术高考即
将正式开考，不少烟台艺
考生已经早早前往北京
等地接受最后的冲刺培
训辅导。不过一个月的花
费也不少，少则几千多则
上万。

烟台市牟平区育英艺
术中学是烟台为数不多的
艺术类中学之一，每年的
这个时间高三的艺术生大
都已经在北京展开最后的
冲刺培训。育英艺术中学
学生王丹告诉记者，一般
培训都会有老师负责组织
陪同，但也有不少同学选
择“单飞”自己找培训机
构。烟台籍考生沈林就自
己联系了一家北影附近一
个规模较大的辅导班，6月
底，她就从烟台来到了这
家辅导班上课，说起这段

时间的学习费用，沈林就
感觉“花钱如流水”。在辅
导班里，沈林每天除了表
演专业课外，还要穿插上
声乐、形体、台词等许多小
课，一节课最少也要收三
百元钱。最近这一个月不
算食宿的费用，沈林就花
了上万元。

据了解，相比音乐、
表演等专业，美术专业花
费的还算少的，不过一个
月下来至少也得四五千。
2011年顺利考上中央美
术学院的孙雪告诉记者，
自己高二时候就“单飞”
了，单独到北京一些画室
进行训练。“一个月加学
费，生活费以及画画的材
料和交通费，基本上就得
万元打底。”孙雪说，“也
不是越贵越好，适合自己
的最重要，关键还是自己
要用功。”

5日，在烟台海港大地幼儿园，烟台港公安局交警
大队的民警正在对小朋友进行交通安全知识提问。近
期，烟台港公安局交警大队开展了“大手拉小手，共筑
平安路”主题宣传活动，交通安全从小抓起。 通讯员

刘敬善 范辉杰 本报记者 赵金阳 摄

本报12月5日讯 (通讯员
杨正旭 记者 毛旭松 )

日前，烟台市投资建设的
“盛世烟台”室外展园正式在
第八届中国(重庆)国际园林
博览园亮相。展园占地1650

平方米，园内最大的亮点是
五间六柱式纯汉白玉浮雕牌
坊，牌坊高10米、长15米，使
用的全部是产自烟台莱州的
汉白玉石料。

第八届中国(重庆)国际园
林博览会由国家住建部和重
庆市政府共同主办，展园占地
3300亩、汇聚了海内外127个园
林精品，是历届展会中规模最
大、参展城市最多、层次最高
的一届园林盛会，是集自然景
观和人文景观于一体的园林
精品大荟萃。开园伊始，烟台
室内外展览便得到了行业同
行及广大游客的一致认可。

本报12月5日讯(通讯员
东洁 记者 秦雪丽) 近年
来，LV、Gucci、LANCOME等
国外品牌在中国深受消费者
的喜爱和追捧，然而国内奢侈
品市场也变得鱼龙混杂，各类
侵权现象屡见不鲜。据芝罘区
消费者协会粗略统计，今年受
理的有关奢侈品投诉达10多
起，与去年相比，投诉量翻了
一番。

据芝罘区消费者协会工
作人员介绍，如今消费者对奢
侈品的追求，势头凶猛，也正
因此，近年来奢侈品消费者投
诉呈现不断增长的状态。“截
至目前，今年芝罘区消费者协
会受理奢侈品投诉10多起，而
去年受理奢侈品投诉在5起左
右。”芝罘消协一位工作人员
介绍，相比去年，今年的投诉
量翻了一番。

奢侈品投诉的焦点多集
中在以假乱真，花高价钱却
买到山寨货。随着经济发展，

目前有大量的消费者购买奢
侈品。而在国外，在香港和台
湾等地出售的奢侈品，比内
地便宜很多，因此，一些不法
商家就拿一些高仿的货品充
当正品，价格却比正品低很
多。“当消费者问起原因就告
知是从国外或港台代购的。
也正是因为这样，奢侈品消
费投诉在不断增长。”据了
解，在受理的奢侈品投诉中，
其中90%的消费投诉都是购
买的奢侈品其实是高仿的。

据芝罘区消费者协会一
位负责人介绍，目前，我国对
奢侈品行业还缺乏明确的法
律规范，二线城市无现行检
测技术，也缺乏有效的监管
手段，监管难度较大。在缺乏
法律监控且竞争残酷的市场
中，部分经营者容易出现信
用缺失的情况。“最先需要解
决的是检测技术，只有这样
才能减少消费者的维权成
本。”

烟台艺考生上京“取经”

一月费用多则上万元

“盛世烟台”正式亮相

第八届国际园林博览会

今年奢侈品投诉量

比去年翻了一番
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